



## Vente Mensuelle Auctav La génétique de Maxios et Bago aux enchères

**Les premiers lots de la vente mensuelle 100% online d'Auctav sont en ligne. Trotteurs ou galopeurs, faites votre choix. Il est encore temps d'inscrire des lots pour la vente qui se tiendra le mardi 27 mai à 18h sur auctav.com.**

### Offrez-vous l'excellence génétique de Bago et Maxios

3 ans par l'excellent étalon Lope de Vega, **Ezo Fuji** a signé un podium sur le tracé de 2000 mètres à Pau pour l'entraînement de Philippe Sogorb. Cette pouliche sortant de l'entraînement est issue d'une famille exceptionnelle de l'élevage Niarchos.

La mère d'Ezo Fuji, Malicieuse (Galileo) appartient une fratrie comptant cinq chevaux black-type, y compris elle-même, et dont les plus illustres représentants sont le lauréat du Prix de l'Arc de Triomphe Bago, et le gagnant du Prix d'Ispahan et du Moulin de Longchamp, Maxios. C'est la sublime lignée de Coup de Genie.

**Alan Cooper, manager de Flaxman Ltd** : « C'est vraiment une excellente opportunité d'entrer dans une famille prestigieuse avec cette 3 ans sortant de l'entraînement ».

### Bondini, une pouliche avec une valeur à exploiter

Fille d'une gagnante dont les deux premiers produits en piste sont eux-mêmes gagnants, Bondini a signé trois podiums à trois ans. C'est une fille d'Advertise qui a donné le lauréat de Groupe 2 Cool Hoof Luke et les gagnants de Groupe 3 Al Shabab Storm ou Secret Satire.

**Ludovic Gadbin, entraîneur** : « *Bondini est en 25,5 de valeur, c'est une pouliche qui devrait performer en région. Ses distances de prédilection sont entre 2000 et 2400m. Elle est vraiment très facile le matin.* »

### Le Haras de Gouffern présente la mère et les filles

Femelle yearling née de Venus (Golden Horn), le lot 1 est une jolie baie présentée par le Haras de Gouffern. C'est une fille de Golden Horde, étalon en forme qui vient de connaître son premier black-type avec Rabbit's Foot, lauréate du Prix Caravelle (Listed) et dont Alem, récent gagnant à Moulins, est également porteur de promesses. Dans la lignée maternelle, la deuxième mère, Akemi, est black-type tout comme la 3e mère Hitra ou encore Les Hogues.

Le lot 6 n'est autre que Venus (Golden Horn), présentée suivie d'une femelle de la première génération de l'étalon Sumbe Angel Bleu (Dark Angel), double lauréat de Groupe 1 à 2 ans.

**Alexandra Saint Martin, représentante de l'éleveur** : « *Vénus est une grande et belle jument possédant du cadre, de la force ainsi qu'une bonne locomotion. Elle a transmis ces qualités à ses deux filles qui sont des pouliches sérieuses issus de deux étalons Sumbe prometteurs.* »

## Une 2 ans par Siyouni pour l'élevage

Al Shahania Stud présente une 2 ans sortant de l'entraînement. Très bien née, elle est par le leader de étalons français Siyouni, et la lauréate du prix de Royaumont Pelligrina qui compte un vainqueur, Bomberg, le propre frère de cette pouliche baie.

La lignée maternelle est sublime avec es black-type et même des lauréates de Groupe 1 dont Pearly Shells, la 3e mère, gagnante du Prix Vermeille (Gr.1) avant de donner neuf vainqueurs dont trois black-type.

**Arnault Leraître, Al Shahania Stud** : « Cette pouliche de deux ans signée Siyouni est née avec un boulet postérieur bas jointé. Nous avons préféré ne pas prendre le risque de l'entraîner, connaissant sa valeur génétique. Al Shahania a cinq autres femelles dans cette famille ».



## Kekoa, un trotteur présenté par Pierre-Edouard Mary

Avec plus de 40.000€ de gains, Kekoa s'est déjà montré efficace en piste avec un beau record attelé d'1'12. Sa mère Ola Maria, gagnante de cinq courses, est la propre sœur de l'étalon semi-classique Rodrigo Jet.

Kekoa dispose de très nombreux engagements, notamment à Caen en apprentis au lendemain de la vente ou encore quelques jours après à Angers, Caen ou Reims.

**Pierre-Edouard Mary, entraîneur** : « C'est un brave cheval, sympa au quotidien, qui est plus droitier que gaucher même s'il a des performances corde à gauche. Il a encore du potentiel. Ses meilleures performances, il les a réalisées corde à droite, à Caen, départ autostart, mais il a aussi gagné à Meslay-du-Maine sur 2800 mètres. Il n'a jamais eu un pépin de santé et je pense que dans l'avenir, il peut aussi aller sous la selle ».

**Vente de Mai - Mardi 27 mai sur auctav.com à 18h**